

Bratschbank



(Mai 2023) - vor der Restaurierung
(Foto: Gerhard Stühler)



(Juli 2023) nach der Restaurierung
(Foto: Michael von Raesfeld)

Nach der gründlichen Renovierung durch Michael von Raesfeld (Vorstandsmitglied des Spessartbunds Schöllkrippen), zeigt sich die >>Bratschbank<< wieder in neuem Glanze.

Die Sitzgruppe im >>Naturschutzgebiet Finkenmoor<<, im Sommerkahler Grund, ist ein willkommener Rastplatz auf dem Spessartbund-Wanderweg >>Bratschweg<< - von Schöllkrippen zum Engländer.

(Wanderweg-Markierung: roter Punkt auf weißem Untergrund)

[Ursprünglich wurde dieses Ensemble im August 1968 durch den Spessartbund Schöllkrippen errichtet - zu Ehren seines Vereins-Mitbegründers und langjährigen Vorsitzenden, Max Bratsch.]